

いすぐみだより 3月

尚徳福祉会 とちょう保育園



この度は、2月25日から3月3日まで1歳児のクラス休園となり、保護者の皆さまには多大なるご不便をおかけする中で、ご理解ご協力をいただき感謝いたします。

最近のりす組さんは、草花などの自然物や石を食べ物に見立ててお店屋さんごっこをしたり、型はめに砂を入れて砂遊びをしたりと色々な遊びを楽しんでいます。やり取りも盛んで友だちとの関わりを喜んでいるりす組の子どもたちです。

りす組で過ごすのも残りわずかとなりました。この1年で心身共に大きく成長した子どもたちの姿が嬉しく、たくましさも感じているこの頃です。

感染症対策もしっかり行いながら、りす組のみんなとの一日一日を大切に過ごしていきたいと思えます。どうぞよろしく願いいたします。



3月の目標

- ・進級する事に期待感を持って過ごす。
(安心出来る保育士や友だちと2歳児クラスで過ごしたり、2歳児がしている事を一緒に見たり行ったりしていきながら進級する事を心待ちに出来るようにしていきたいと思えます。)
- ・戸外で春の自然に触れて探索活動を楽しんだり、体を動かして遊ぶ。
(気候の良い日は戸外に出て春の陽気を感じられるようにしていきます。また、季節の自然物を一緒に探すなどして自然がより身近に感じられるようにしていきたいと思えます。)



3月うまれのおともだち



☆おたんじょうびおめでとございます☆

りす組さんのお気に入り

子どもたちが楽しんでいる遊びのご紹介です♪

電車ごっこ

外あそびで人気です！長縄を電車に見立てる遊び。両手でしっかりと縄を握りしめて出発です。乗客や車掌さんになりきり、「行ってきまーす！」「乗せてください」と楽しそうに電車ごっこをしています。芝生の上を今日も発車する、可愛いりす組電車です。

むっくりくまさん

くまさん役を決め、くまさんの周りを囲うようにして円になります。(昔懐かしい“かごめかごめ”のイメージです)「むっくりくまさん」の歌をうたいながらくまさんの周りを回ります。うたい終わったら「くまさん起きてー！」と、くまさんを起こします。目を覚ましたくまさんは周りにいた子たちを追いかけます。声をあげ、笑いながら追いかけてっこが盛り上がります。初めのうちは保育士がくま役をしていたのですが、何度か繰り返していくうちに子どもたちから「くまさん(役を)やるー！」と言ってくれるようになりました。



1年間担任として至らない所もあったかと思えますが、保護者の皆様にはご理解とご協力を頂きありがとうございました。残り少ない日々も子どもたちと共に大切に過ごしていきたいと思えます。どうぞよろしく願い致します。
りす組担任一同